

# やまびこだより

発行 第015号  
社会福祉法人  
杏和会  
やまびこ学園

青葉繁れる好季節を迎えて、ますますお健やかにお過ごしのことと存じます。日中は汗ばむほどの陽気となる日も増え、夏の近いことを実感しております。

しかしながら日々の気温の変化、朝晩の気温の変化が大きい時期ですので、どうぞ皆様、ご自愛ください。

## チャリティー ヴァイオリンコンサート



5月11日、今年もNHK交響楽団コンサートマスター篠崎史紀様の好意により、第4回となるヴァイオリンコンサートを開催致しました。

演奏が始まると同時に笑顔となる方、体を揺りしリズムをじる方、じっと座り音楽に聞き入る方。利用者様一人一人、それぞれの楽しみ方で音楽に触れ、堪能しました。

## 寄付

ヴァイオリンコンサートの日、ライオネスクラブ様より10万円分のお口拭きを頂きました。この寄付を頂いて4年目、ライオネスクラブ様が解散するとのことで今年が最後となりました。毎年あたたかいご支援賜りまして誠にありがとうございました。

この場をお借りしまして篠崎史紀様、中川淳一様、今年も素敵な演奏を誠にありがとうございました。



## 表彰の様子



・6月8日～29日 契約  
（但し、日・祝・用を除く）

## 契約について

お知らせしておりますよつて、今年も契約更新の時期となりました。必要となりますものをお持参いただき、来園の際はお気をつけてお越しください。

書類が多く皆様にはお時間とお手間をとらせてしまいますが、大変申し訳ありませんが御理解の程、宜しくお願い申し上げます。



5月17日～20日、中等部・高等部それぞれ小倉競馬場へ遠足に行きました。

お天気に恵まれ楽しい時間を過ごしました。



## 小倉南支援学校